

Matratze in Brand geraten

HÖFLEIN | Ein 29-Jähriger war nach eigenen Angaben in seiner Wohnung mit einer brennenden Zigarette eingeschlafen. Die Matratze fing Feuer, es begann stark zu qualmen. Ein besorgter Nachbar, der den starken Rauch bemerkte, verständigte wegen der starken Rauchentwicklung Feuerwehr und Polizei. Die Feuerwehr Höflein holte die noch glosende Matratze aus der Wohnung. Der 29-Jährige hatte bereits versucht, mit einem Handfeuerlöscher den Brand zu bekämpfen. Die Feuerwehr besichtigte und lüftete die Wohnung. Wie sich herausstellte, war der Wohnungsinhaber stark alkoholisiert gewesen. Er wurde mit Verdacht auf Rauchgasvergiftung ins Klinikum nach Hainburg gebracht.